



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 8 de febrero 2022



Ministerio de Defensa

	<p>Entrevista Grab. Luis Hernández, ministro de Defensa Nacional. Tema: Seguridad y operaciones CAMEX. Radio Democracia. 8 febrero 2022. Ver más.</p>
	<p>Acciones implementadas por el Ministerio de Defensa. TC 7 feb 2022 Ver más.</p>
	<p>@DefensaEc En el Ministerio de Defensa Nacional, se desarrolló la entrega del Protocolo de prevención y atención de casos de discriminación, acoso laboral y/o toda forma de violencia contra la mujer en los espacios de trabajo y la Cartilla de Estándares sobre el Uso Progresivo de la Fuerza. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR REFUERZA TUS DEFENSAS ISSFA gestiona brigadas de vacunación contra la influenza en unidades militares. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #ElDato Del 5 al 7 de febrero de 2022, hemos otorgado más de 500 préstamos quirografarios. Ver más</p>

	<p>Organizaciones de Derechos Humanos piden limitar el uso progresivo de la fuerza para las Fuerzas Armadas- El Universo La Alianza de Organizaciones de Derechos Humanos y el Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos piden a la Comisión de Soberanía y Seguridad Integral limitar expresamente el uso progresivo de la fuerza para las Fuerzas Armadas (FF.AA.) en la ley que se está construyendo al respecto. Ver más Nota referente: El Comercio, Expreso</p>
	<p>Uso progresivo de la fuerza: Iván Saquicela llama a precisar la actuación de la fuerza pública en las protestas- El Universo La Comisión de Seguridad de la Asamblea tiene previsto cerrar el ciclo de comparecencias sobre el uso progresivo de la fuerza esta semana. Ante la Comisión de Soberanía y Seguridad Integral de la Asamblea Nacional, el presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Iván Saquicela, manifestó que se debe aclarar cómo va a actuar la fuerza pública en caso de que un grupo de ciudadanos esté haciendo uso de su derecho a la protesta. Ver más</p>
	<p>El crimen organizado se aprovisiona de fusiles para proteger operaciones de narcotráfico; el uso de estas armas fue más notorio en el 2021- El Universo El general Franklin Pico Medina, comandante del Comando Operacional 1 Norte y de la Cuarta División del Ejército Nacional, explica que las organizaciones dedicadas al tráfico ilegal de armas las ingresan en piezas separadas y ocultas en transportes o mercancía aparentemente lícita. Ver más</p>
	<p>25 años de la destitución de Abdalá Bucaram- El Comercio Hace 25 años el gobierno de Abdalá Bucaram Ortiz caía. El Congreso Nacional de aquella época determinó que no estaba mentalmente capacitado para seguir al frente del país. El expresidente, a través de su cuenta de Twitter, se pronunció en torno a esta fecha diciendo que su destitución se inició el 5 de febrero de 1997. "Se unieron militares armamentistas que no querían la paz, ladrones políticos, banqueros, prensa corrupta y 44 diputados que hicieron de siquiatras". Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Luz verde en Asamblea para proyecto de ley del Ejecutivo sobre seguridad y uso de la fuerza- El Comercio En sus comparecencias, el presidente de la Corte Nacional de Justicia, Iván Saquicela, y defensores de derechos humanos pidieron hoy precisiones de la Asamblea en lo que tiene que ver a la actuación de la fuerza pública en protestas y al rol de las Fuerzas Armadas. Ver más Nota referente: El Universo</p>
--	--

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 8 de febrero 2022

	<p>Millonario perjuicio en un acuerdo de FLOPEC detectó la Contraloría- El Universo El actual gerente general de FLOPEC, el vicealmirante (SP) Johnny Estupiñán, decidió la semana pasada terminar con la adenda por la cual se formó Amazonas Tanker Pool Company LLC. Notificó esta decisión a los administradores de esa sociedad, Ty Shimada y Terrence Carroll. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR INFORMATIVO Fuerzas Armadas al Día Entérate de los resultados de las operaciones militares realizadas por las @FFAAECUADOR, en todo el país, del 31 de enero al 06 de febrero de 2022, En beneficio de la seguridad e integridad territorial de la nación. Ver más</p>
	<p>La curva de contagios aún no baja-La Hora (Nacional) Además, tendrán acceso al biológico las mujeres embarazadas y en periodo de lactancia; los sectores estratégicos y el personal de Fuerzas Armadas. También los profesionales de la salud y la comunidad educativa. Ver más Notas referentes: Metro Ecuador, Prensa Latina, El Comercio</p>		<p>@FFAAECUADOR #Guayas Como resultado de operaciones de control de armas, municiones y explosivos, en el sector Divino Niño del cantón #Durán, efectivos de las @FFAAECUADOR, decomisaron: -01 Arma de fuego -13 Municiones cal. 9mm. Ver más</p>
	<p>Dos ciudadanos a "cana" por violencia intrafamiliar- Crónica Kléber Mendoza Jácome, comandante subrogante de la Subzona Loja, indicó a Crónica que desde el lunes 31 de enero al domingo 06 de febrero ejecutaron 657 Operativos de Control de Armas, Municiones y Explosivos (Camex); 13 operativos con Fuerzas Armadas y 68 operativos con otras entidades. Ver más</p>		<p>@CedeDoc #Quito En la @esmilecuador se realizó la ceremonia de ingreso de 22 profesionales de: medicina, odontología, administración general y psicólogos clínicos, quienes después de 6 meses de militarización aportarán con su conocimiento al @EjercitoECU Ver más</p>
	<p>La Gasca: desmovilización y la rehabilitación en la zona del aluvión-El Telégrafo El Municipio destacó que La Gasca y La Comuna continuarán con presencia de las Fuerzas Armadas, la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos, el Cuerpo de Agentes Metropolitanos de Control y la maquinaria. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Brasil El #BuqueEscuelaGuayas de la #ArmadaEcuatoriana zarpa del puerto de #SalvadordeBahía y continúa su periplo de instrucción en el crucero internacional Velas Latinoamérica 2022. Ver más</p>
	<p>Vía 'courier' y contenedores están entrando piezas de armas y municiones- El Universo El teniente coronel Emilio Ávalos, jefe de la Policía Aduanera, explicó que las armas largas llegaban desarmadas y que sus piezas venían dentro de frascos o entre accesorios de celulares o de carros, o en medio de ropa, para que pasaran desapercibidas y que acá las bandas ensamblaban las armas. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Quito El Sr. CALM Alejandro Villacis Aguilar, Jefe de Estado Mayor de la #ArmadaEcuatoriana participa en la reunión virtual entre las Armadas de Ecuador y Perú para la elaboración del reglamento de procedimientos a seguir entre autoridades marítimas. Ver más</p>
	<p>USD 13,8 millones se destinarán para chalecos antibalas de la Policía-Primicias Además, están previstas inversiones en equipamiento tecnológico, incluido para la vigilancia perimetral de las cárceles. Así como de equipamiento para los centros policiales que se reconstruyeron después del terremoto de 2016. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Manabí El Señor CALM Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana inauguró edificio de vivienda en la Base Naval de #Jaramijó dando facilidades habitacionales para el personal naval. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 8 de febrero 2022

	<p>@armada_ecuador Buscamos a los mejores, cumple con los requisitos para ser parte de nuestras dotaciones únete. Ver más</p>
	<p>@DirmovSocial Joven ecuatoriano te invitamos a vivir el servicio militar el viernes 25 y sábado 26 de marzo de 2022. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR continúan realizando trabajos de ayuda humanitaria. Via @teleamazonasec. Ver más</p>

	<p>China y Ecuador, por concretar un tratado de libre comercio. TC 7-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Fuertes lluvias causan inundaciones en zonas rurales de dos cantones. Ecuavisa 7-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Decomisan armas de fuego y municiones en Esmeraldas. RTS 7-feb-2022 Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Proyectos de ley de uso progresivo de la fuerza. Mención Fuerzas Armadas. TC 7-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Comerciantes del sector de La Gasca reabren sus negocios Mención FF AA Teleamazonas 7 feb 2022 Ver más</p>
	<p>Operativos anti narco. Oromar TV 7-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Comerciantes del sector de La Gasca reabren sus negocios. Teleamazonas 7-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Situación en Guayaquil. Teleamazonas 7-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Caso ISSPOL. Teleamazonas 7-feb-2022 Ver más</p>

Temas coyunturales

	<p>Quito no merece candidatos buitres; hay que reaccionar rápido- Firmas y Análisis- Por: Thalia Flores y Flores-Primicias Quito mostró su lado más humano; el de una ciudad que hace suyo el dolor de sus semejantes y atesora la buena vecindad y la concordia. Funcionarios municipales, estudiantes universitarios, empleados de entidades privadas, policías, militares y los vecinos desalojaron el lodo y la tierra, en un gesto de empatía, que alivió las heridas aún frescas de sus moradores y resarcío, en algo, la vil actitud de ciertos aspirantes a la Alcaldía. Ver más</p>
	<p>Prohibido delinquir- Editorial- Expreso Pretender que la inseguridad se va a terminar con la aprobación de una ley es ingenuo, a la par que limitado. Mejor haría el Gobierno en ajustarse la vista para que no siga habiendo personas con mucho dinero y nulas fuentes de ingresos. No se sabe quién es más ingenuo, si el Gobierno o los ciudadanos. Ingenuo por no decir indolente. Ver más</p>
	<p>El poder y la Corte Constitucional- Editorial- La Hora (Nacional) La renovación parcial de la Corte Constitucional (CC) se concretó ayer con la salida de tres de sus más destacados y protagónicos jueces, y la incorporación de los ganadores del concurso público. Inicia un nuevo ciclo para una institución que goza de especial relevancia social y prestigio ante la opinión pública. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 8 de febrero 2022

	<p>Siempre vemos el pero- Artículo de Opinión- Por: Alejandro Querejeta Barceló- La Hora (Nacional) La reforma laboral es impostergable, a pesar de los cuestionamientos que se le hacen. Unos desean que ocurra y otros, que no pase nunca. El gobierno se felicita por el crecimiento del empleo adecuado y los aportes al IESS, como objetivos que, para muchos, parecían inalcanzables. Sin embargo, las metas pre pandémicas están aún lejanas. Hay que perseverar, pero sin pausas. Ver más</p>		<p>El debate para la remoción de Sofía Almeida frena los concursos en Participación- Expreso La nueva mayoría en el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) presiona para que esta misma semana se reanude la sesión permanente en la que se tratará la revisión de los reglamentos para designar titulares en siete instituciones estatales, entre ellas la Contraloría General del Estado y para la renovación parcial del Consejo Nacional Electoral (CNE). Ver más</p>
	<p>Drogas, sicariato, violencia- Cartas al Director- Por: Celso López- El Universo Los sicarios reciben dinero y la lista de las personas que tienen que matar, porque no entregaron a tiempo la droga, no pagaron, por mal reparto, etc. En la televisión dicen que son diarios, tres a cinco asesinatos solo en Guayaquil y Durán; no dicen el número en las demás ciudades por las cuales la droga está presente con toda fuerza. Ver más</p>		<p>Congreso de EE.UU. genera legislación para fortalecer relaciones bilaterales con Ecuador- El Comercio La Cancillería informó que este lunes 7 de febrero de 2022 el Congreso de Estados Unidos generó una legislación para fortalecer las relaciones bilaterales con Ecuador. Ver más</p>
	<p>La terna- Artículo de Opinión- Por: Leonidas Drouet Marmol- El Universo Las circunstancias por las que atraviesa el Consejo de la Judicatura nos obligan a tratar nuevamente el tema de la administración de la justicia y de la corrupción judicial imperante en la misma. Ya manifestamos en ocasión anterior que concordamos y apoyamos la consulta del presidente Lasso eliminando al Consejo de la Judicatura, respondiendo al clamor ciudadano. Ver más</p>		<p>Jueces que con sus fallos pusieron en debate temas polémicos se mantendrán en la Corte Constitucional- El Universo Un pleno de mayoría de jueces, cuyos fallos han marcado el debate en temas polémicos como el matrimonio igualitario, la despenalización del aborto, la patria potestad de los menores de doce años, se mantendrá en la Corte Constitucional (CC). Ver más</p>
	<p>El negociado con el petróleo ecuatoriano pasa por China y Europa- La Hora (Nacional) Papeles en manos de la Comisión de Fiscalización de la Asamblea muestran que el dinero de la deuda china por petróleo provenía, en realidad, de bancos europeos. Ver más</p>		<p>Científicos de Israel y Ecuador analizan la protección de las Galápagos- Expreso Denominado "Sostenibilidad en las Islas Galápagos: siglo XXI y más allá", el encuentro es organizado por la Fundación Charles Darwin (FCD) y la Universidad de Tel Aviv (TAU), y reúne hasta el miércoles a destacados expertos en conservación, medioambiente y ecosistemas marinos en la Estación Científica Charles Darwin, en la isla Santa Cruz. Ver más</p>
	<p>La Judicatura sortea la inestabilidad en medio de una lista de pendientes- Primicias A mitad de período, el Consejo de la Judicatura vive una etapa de transición inesperada. Mientras la selección de jueces y fiscales no se concreta. El 29 de enero de 2022, el actual Consejo de la Judicatura (CJ) cumplió tres años en funciones. Es decir, todavía tiene tres años más de gestión por delante. Sin embargo, ahora tendrá que afrontar un cambio de mando. Ver más</p>		<p>Biscayne Capital: ficha clave para el pago de los sobornos en Ecuador- Primicias Las investigaciones de los liquidadores de nueve empresas en las Islas Caimán muestran pagos a Juan Ribas Domenech y a las empresas de dos exgerentes de Petroecuador. Las investigaciones detrás de la millonaria y multinacional estafa de Biscayne Capital han destapado cómo este entramado financiero se usó también para el pago de millonarios sobornos a funcionarios ecuatorianos. Ver más</p>